



NP 7 / 24 | Subida al Mirador de Güímar  
Campeonato de Tenerife de Montaña

## La Subida al Mirador de Güímar, próxima cita para Lauren García y su Nova Proto NP01

19/6/2024

**El piloto de Arico volverá a competir en la Subida al Mirador de Güímar, una prueba a la que le tiene especial aprecio y en la que intentará hacer un buen papel a los mandos de su Nova Proto NP01 Judd. La cita, que se ha vuelto a recuperar después de algunos años, se disputa este sábado 22 de junio.**



Apenas un par de semanas después de su última participación, Lauren García encara este fin de semana una cita a la que le tiene especial aprecio: la Subida al Mirador de Güímar. Este año, la prueba tinerfeña, que se ha vuelto a recuperar después de algunas temporadas, celebrará su edición número 49.

Es puntuable para el certamen interinsular de montaña, campeonato que lidera el de Wolf Lubricants tras haber vencido en las rampas de Hermigua (La Gomera) y Los Loros (Tenerife). Más allá de ese aspecto, el piloto de Arico quiere sacarse la espina de su última visita a Güímar, donde se quedó con la miel en los labios tras la manga de entrenamientos, sesión en la que marcó un tiempo de 2:14.742. Después de tres años, el de la Nova Proto NP01 tendrá la oportunidad de reeditar algunos triunfos que ya materializó en el pasado de esta histórica rampa de montaña.

“Es una prueba que me trae muchos recuerdos”, asegura Lauren García. “Puedo decir que me he criado en ella, siempre iba con mi padre y recuerdo que era espectacular, siempre con muchísimos aficionados”, recuerda el de Arico. “En la última ocasión me quedé con las ganas de marcar un buen tiempo, pero ahora vuelvo a tener la oportunidad de competir en este trazado y el objetivo no será otra que divertirnos y divertir a los espectadores”, señala.

Esta prueba de montaña que se disputa sobre la carretera TF-28 cuenta con un recorrido de 4880 m, presenta un desnivel de 189 m y una pendiente media que se aproxima al 4%. La manga de entrenamientos oficiales comenzará este mismo sábado 22 de junio a las 9:00 h, para dar paso a las dos mangas oficiales que terminarán por definir a los mejores de esta edición.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Clínica Dental Dentiten, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.